

Intentar enfocarse en lo deportivo, darle alcance a la UC en el liderato del torneo y sacudirse de todos los líos institucionales en los que se ha visto envuelto en los últimos días, es el gran desafío que tiene esta tarde Unión La Calera, cuando a partir de las 19.30 horas reciba, en el "Nicolás Chahuán", a Everton de Viña del Mar, por la cuarta fecha de la segunda rueda del Campeonato Nacional.

La tarea no es nada de fácil, más aún si se considerada que, a través de un comunicado, el sábado el club informó de un nuevo caso de positivo por covid-19, en test realizado el pasado viernes. Si bien no se informó de quién se trata (si es jugador, del cuerpo técnico o a nivel dirigencial), lo cierto es que coincide con la ausencia de Nicolás Stefanelli en la convocatoria para el partido.

## Anuncio Patrocinado



Más allá de toda esta historia, en lo netamente futbolístico el conjunto "cementero" tiene una gran oportunidad de trepar a lo más alto de la competencia, toda vez que con 42 puntos, sólo se encuentra a tres de los "cruzados", que en esta jornada vieron suspendido su partido (ante la U) por su participación en la Copa Sudamericana. Por ende, una victoria los emparejaría en la cima.

Al frente se encontrará con un elenco "ruletero" que ha tenido un andar bien irregular, a pesar de contar con importantes figuras. Con 25 unidades, se encuentra en el 9° lugar de la tabla de posiciones, producto de 5 triunfos, 10 empates y 5 derrotas, siendo el equipo que



más paridades ha sumado a lo largo del año. A su haber registra 20 goles, misma cantidad que tiene en contra, siendo la segunda mejor defensa, precisamente después de los caleranos (19).



A lo largo de la historia, los enfentamientos entre ambos cuadros son en general bastante parejos, ya que de 79 partidos los "rojos" suman 27 triunfos, 20 empates y 32 derrotas, con 114 goles a favor y 122 en contra. Si estos números uno los lleva sólo a la Primera "A", son 13 victorias, 5 paridades y 15 traspiés.

El último antecedente de "cementeros" ante "ruleteros" se remonta al 22 de febrero del presente año, en el Estadio Sausalito de Viña del Mar, ocasión en que los pupilos de Juan pablo Vojvoda vencieron por la mínima cuenta, con solitaria anotación, a los 71 minutos, de Sebastián "Sacha" Sáez, actualmente ausente por estar recuperándose de una severa lesión.

En el "Nicolás Chahuán", en tanto, la última vez que midieron fuerzas fue el 30 de agosto del 2019, cuando el elenco aún era dirigido técnicamente por Francisco Meneghini (recientemente renunciado a Audax Italiano), e igualaron con el marcador en blanco. En aquella oportunidad, la delantera estuvo comandada por Nicolás Stefanelli (que no estará por lo ya dicho) y Josepablo Monreal (hoy a préstamo en Cobreloa).



## Con el fantasma del Covid, U. La Calera salta a la cancha en busca del liderato

Más allá de todos los ingredientes, lo cierto es que Unión La Calera tienen la posibilidad ser puntero en esta jornada y para eso deberá sacudirse de todo lo externo y, además, superar a un Everton que seguramente llegará con la idea de, al menos, sumar un nuevo empate a su cosecha. El partido será dirigido por el juez Cristian Garay, quien estará secundado por Manuel Marín, Leslie Vásquez y Reinerio Alvarado (4° árbitro). En el VAR estará Nicolás Gamboa junto a Julio Díaz.

y tú, ¿qué opinas?